

Raúl Castro, Miguel Díaz-Canel et Esteban Lazo font déposer des gerbes devant le tombeau de Martí



La Havane, 20 mai, (RHC)- Le général d'armée Raúl Castro, premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel et Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale, ont fait déposer des gerbes devant la dépouille mortelle de José Martí, notre Héros National, à l'occasion du 125e anniversaire de sa mort au combat, ce mardi.

Les gerbes ont été déposées au cours d'une cérémonie à laquelle ont participé Lazaro Exposito, président du Conseil de la Défense de la province de Santiago de Cuba, la vice-présidente Beatriz Johnson et le général de brigade Luis Lores ainsi que la première secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes à Santiago de Cuba, Gladys Geydis García. Ils ont représenté tout le peuple cubain en raison de la distanciation de sécurité que recommandent les autorités sanitaires.



Radio Habana Cuba